



# **Löschzug Cronenberg**

## **Jugendfeuerwehr**

---

### [Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Cronenberg 2006](#)

Das Dienstjahr begann am 07.01 beim Aufbau des Knipex –Benefizkonzert, wo wir später noch bei der Getränkeausgabe halfen.

Am 28.2. fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt, bei der die Ämter wie folgt verteilt wurden:

- **Gruppenführer:** Julian Homm, Dennis Schmalenberg, Kevin Glebe
- **Schriftführer:** Lucas Müller Stv. Dominik Elter
- **Kassierer:** Lukas Kittler
- **Kassenprüfer:** Lars Retter
- **Getränkewart:** Dennis Schmalenberg

Als kleines Geschenk von unserem Zugführer Jürgen Hohnholdt nahm dieser uns am 01.03. zur Besichtigung des neuen Tunnels Burgholz mit.

Am 10.3. nahmen wir an der Jahreshauptversammlung der aktiven teil.

2006 gaben sich auch 2 Paare das Ja-Wort. Am 16.03. ging Herr Laubert den Bund der Ehe ein und am 06.06. Herr Dirk Bieder, der an diesem Tag auch seinen 40. Geburtstag feiern konnte. Ein Teil der Jugendfeuerwehr war zu diesen Anlässen natürlich auch vor Ort.

Am 06.05. hatten wir einen außergewöhnlichen Einsatz. Wir wurden wieder mal gerufen, um den Schulhof der Grundschule Rottsieper Höhe zu säubern. Zum Schluss endete das ganze, wie schon im Vorjahr, mit der ersten Nassübung für die JF.

Der Termin für unser jährliches Sommerfest fiel dieses mal auf den 13.05. Auch hier hat die Jugendfeuerwehr die Kameraden unterstützt und einen Teil ihrer Aufgaben bei der Feuerwehr den interessierten Zuschauern mit einer Brandübung demonstriert.

Ein weiteres Highlight war der Zwischenstopp der Hasten Historic auf dem Gelände der Firma Gass am 17.06., bei der die Jugendfeuerwehr die Autos auf dem Parkplatz einweisen durfte und die Fahrer mit Speisen und Getränken versorgt hat. Als kleines Dankeschön spendete die Firma Gass dem Förderverein zur Verfügung der JF EURO 500,00.

„Deutschland ein Sommermärchen“ erlebten wir gemeinsam mit Freunden und Kameraden in der Wache 6. Leider endete es nur mit dem 3. Platz.

„Feuerwehr zum Anfassen“ hieß es 2006 auch wieder am 20.08. am Tag des Sports im SSZL Küllenhahn. Wo wir, wie jedes Jahr, die Löschwand aufbauten.

Die JF-Cronenberg führte vom 02. bis 03.09. ihren zweiten 24 Stunden-Berufsfeuerwehrtag durch. Mit einer 24 Stunden-Einsatzbereitschaft auf der Wache Cronenberg. Wir fuhren insgesamt folgende Einsätze:

- Brände: 4
- Technische Hilfeleistung: 1
- Blinde Alarmierungen: 4

Ein besonderer Dank gilt hier Benjamin Schürholt, der die gesamte Planung für uns vornahm. Vielen Dank Benni.

Am 16.09. nahmen wir mit insgesamt 62 Jugendfeuerwehren an der Leistungsspange in Erkelenz teil. Wir belegten dort den 3. Platz. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Andreas Homm für die gute Vorbereitung für diese Spange.

Auch in diesem Jahr war die JF Cronenberg wieder auf dem IJsselmeer unterwegs. Zum ersten mal nahm der Nachwuchs der Feuerwehr Cronenberg am bekannten Klipperrace von Enkhuizen teil. Mit dem Dreimast-Klipper „Kaat Mossel“ ging es vom 13. bis 15. Oktober auf dem IJsselmeer so richtig zur Sache. Leider sind wir nur 14. geworden, da der Skipper leichte Probleme mit der Navigation hatte. Trotz allem hat es, wie jedes Jahr, wieder viel Spaß gemacht. Das Wochenende wird allen in guter Erinnerung bleiben. Hier einen besonderen Dank an den Förderverein der Feuerwehr Cronenberg für die freundliche finanzielle Unterstützung.

Piep, piep, piep vom 20.-21.10. unterstützten wir unsere Kollegen beim Rauchmeldertag in Sudberg.

Auf den beiden Martinszügen durch Sudberg am 05.11. und am 11.11. durch Cronenberg waren wir natürlich auch wieder vertreten.

Statistik:

Zur Zeit sind wir eine 14 Mann starke Truppe, zu der sich vielleicht schon bald eine Frau gesellt und unsere 3 Betreuer.

Wir bedanken uns bei den Kollegen, die uns bei der Segeltour unterstützten, bei unserem Förderverein und natürlich bei allen anderen.